
3 Pièces

70 m²

Réf. 10232

2 580 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cet  appartement  traversant  3  pièces  de  70m²  situé  au  5eme  étage

dans  une  prestigieuse  résidence  de  la  croisette,  bénéficie  d'une  vue

mer panoramique sur la baie de Cannes. L'appartement est composé

d'une pièce de vie avec cuisine, deux chambres ensuite et une terrasse

de  10m².  Vous  serez  séduit  par  la  situation  géographique  de  ce  bien

sur la  Croisette face à la mer.  Vendu avec cave et  garage.Bien vendu

soumis  au  statut  de  la  copropriété.Les  informations  sur  les  risques

auxquels  ce  bien  est  exposé sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques :

www.georisques.gouv.fr

This 70m² 2-room flat on the 5th floor of a prestigious Croisette residence boasts

panoramic sea views over the Bay of Cannes. The flat comprises a living room with

kitchen, two ensuite bedrooms and a 10m² terrace. You'll love the location of this

property  on  the  Croisette,  facing  the  sea.Property  sold  subject  to  co-ownership

status.Information on the risks to which this property is exposed is available on the

Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES
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